

Pressemitteilung Berchtesgadener Bergbahn AG

07. Januar 2025

Erster Welt-Rodel-Tag mit großem Programm am Jenner

Der Internationale Rodelverband (FIL) führt einen Welt-Rodel-Tag ein. Am 19. Januar 2025 gibt es weltweit zahlreiche Aktionen zum Kennenlernen des schnellen Kufensports. An der Bergstation der Jennerbahn am Königssee kann auf der Rodelbahn „Jennerhex“ das Rodeln ausgiebig getestet werden.

Berchtesgaden und die erste Kunsteisbahn der Welt am Königssee sind Wiege und Hochburg des Rodelsports. „Für uns stand sofort fest, dass wir am Welt-Rodel-Tag auf unserer neuen Rodelbahn an der Jennerbahn-Bergstation etwas für Familien anbieten wollen“, so Thomas Mühlthaler, Vorstand der Jennerbahn. „Unsere neue Rodelstrecke auf Naturschnee ist besonders angenehm zu fahren und macht wirklich Spaß.“ Die richtige Technik im Umgang mit dem Schlitten ist entscheidend für Sicherheit und maximales Fahrvergnügen. So wird ein erfahrener Rodel-Trainer mit seiner Trainingsgruppe am 19. Januar 2025 von 11 bis 15 Uhr an der Rodelbahn „Jennerhex“ eine Einführung ins richtige Kurvenfahren und Bremsen geben, und interessierte Rodler auch auf der Strecke begleiten. Die Firma Sledtec stellt ihre Schlitten mit innovativem Brems- und Lenksystem an der Jenner-Bergstation vor. Die wendigen Schlitten können auch getestet werden.

Wer mit Schlitten am 19. Januar 2025 an die Kasse der Jennerbahn an der Talstation kommt, zahlt für das Wintererlebnisticket (Berg- und Talfahrt inklusive der Sesselbahn an der Rodelstrecke) den Aktionspreis von 33 Euro für Erwachsene, 20 Euro für Jugendliche (6 bis einschließlich 17 Jahre) oder 75 Euro für die ganze Familie (Zwei Erwachsene mit Kindern bis 17 Jahre). Wer keinen eigenen Schlitten besitzt, kann sich bei Sport Renoth an der Jennerbahn Talstation das passende Gefährt gegen Gebühr ausleihen.

Die Jennerbahn ist täglich von 9.30 Uhr bis 16.30 Uhr in Betrieb.

www.jennerbahn.de

Zum Welt-Rodel-Tag:

Der Internationale Rodelverband (FIL) führt einen jährlich wiederkehrenden Welt-Rodel-Tag ein, der zukünftig immer am dritten Sonntag im Januar stattfinden soll. Am 19. Januar 2025 gibt es erstmals zahlreiche Aktionen rund um den schnellen Kufensport. Es geht dabei nicht um den Wettkampf, sondern um das Entdecken des Sports: auf der Kunsteisbahn, der Naturschnee-Wettkampfbahn oder auch auf einer einfachen Rodelstrecke für Jedermann.

www.fil-luge.org

Presstext und Bilder zum Download: <https://www.jennerbahn.de/presse/>



Einführung in die richtige Technik auf der Rodelstrecke „Jennerhex“



Hochwertige Leihschlitten gibt es bei Sport Renoth an der Jennerbahn-Talstation



Wer am 19. Januar 2025 mit Schlitten zur Jennerbahn-Kasse kommt, erhält den Aktionspreis

Bildnachweis: ©BBAG